

Fecha <b>28.12.2015</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>pp</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

**INFORME ANUAL**

# Banco de México limita comisiones bancarias

**POR FELIPE GAZCÓN**

Por ir en contra de los intereses de los clientes, el Banco de México (Banxico) rechazó en el último año 69.8% de las 14 mil 801 solicitudes que presentaron los bancos para modificar el cobro de comisiones.

En su informe anual sobre el ejercicio de las atribuciones conferidas por la Ley para la Transparencia y Ordenamiento de los Servicios Financieros, Banxico precisó que 87.5% de las solicitudes de comisiones se asociaron a productos nuevos y a incrementos en el nivel de las ya exis-

tentes; el restante 12.5% se relacionó con productos que se dieron de baja y con decrementos en el monto.

El instituto central precisó que "del total de solicitudes, 69.8% fueron rechazadas; 81% (de éstas) correspondió a problemas técnicos en la captura de la información y el otro 19% obedeció a que el Banco de México solicitó aclaraciones y justificaciones acerca de los cambios".

Las comisiones son uno de los rubros que más reportan ingresos a las instituciones bancarias.

**PRIMERA | PÁGINA 18**